
Le Petit Editorial Du Camion Douche n° 2

Dimanche 8 novembre 2015.

Paroles de sans – abris :

" - Le Camion Douche va me manquer, votre présence et vos sourires aussi ! "

" - Vous pouvez revenir tous les lundis, c'est trop bien la douche. "

" - C'est trop agréable de venir se doucher dans le petit camion ! "

" - Les rendez-vous Place du Salin sont importants pour moi, de pouvoir enfiler des vêtements propres après une bonne douche chaude, c'est génial."

" - Je repars toujours avec quelques vêtements nouveaux et des produits d'hygiène ça me fait chaud au cœur. "

" - On peut compter sur les amis dans la rue mais surtout sur soi même."

" - Ce n'est pas parce - qu'on est dans la rue que l'on manque d'honnêteté et de droiture."

Pascale Baron.

Bénévole au Camion Douche